



Cerca de 200 participantes en la jornada en familia para disfrutar de las mejoras de los senderos de la Rambla Salada

Se ha celebrado hoy domingo 11 de noviembre (10 horas) organizada por la Concejalía de Actividad Física y Deportes de Las Torres de Cotillas, la asociación de senderismo 'Los Peregrinos' y el grupo scout 'Ítaca'

11/11/18 – Cerca de 200 personas de todas las edades han participado en la mañana de hoy domingo 11 de noviembre en la jornada organizada por la Concejalía de Actividad Física y Deportes de Las Torres de Cotillas para disfrutar de las mejoras realizadas recientemente en los senderos del espacio protegido de la Rambla Salada. Esta cita, en la que también han colaborado la asociación de senderismo 'Los Peregrinos' y el grupo scout 'Ítaca', ha tenido salida en el albergue municipal

El gran grupo ha realizado la ruta por el sendero circular de las Lomas de las Meleras, con una distancia de poco más de 2 kilómetros que ha contado con sus correspondientes paradas para descansar y que el guía explicase diferentes aspectos del entorno. *"Ha sido una actividad para toda la familia, divertida y saludable, que no requería de gran forma física y que ha servido para que muchos vecinos del municipio conocieran esta ruta"*, señala el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez, que ha participado en esta jornada.



+INFO



Más de 36.000 euros de inversión

"Estos trabajos han supuesto diversas obras de acondicionamiento y señalización para mejorar las rutas que este enclave ofrece a los senderistas, consiguiendo espacios atractivos que fomenten el uso público y el contacto con la riqueza natural", apunta la alcaldesa, Isabel María Zapata.

"Estas labores han conllevado el acondicionamiento de la huella, desbroces y podas de vegetación, acondicionamiento de paso en roca, construcción de un mirador, señalización y elaboración de material divulgativo e interpretativo", explica Zapata, que apunta que la inversión fue superior a los 36.000 euros.



+INFO